

# THAILANDE – Greenpeace et Carrefour

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2002

Situé en plein cœur de Bangkok, l'un des quinze hypermarchés Carrefour de Thaïlande a été pris à parti par des militants de Greenpeace, qui ont dénoncé la présence d'OGM dans six produits vendus (sur 39 analysés) par le distributeur français, dont une soupe de maïs Knorr et un aliment pour bébé Nestlé, le Cerelac.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/thailande-greenpeace-et-carrefour/](https://infogm.org/article_journal/thailande-greenpeace-et-carrefour/)